

EL OBRERO BALEAR

PERIÓDICO DEFENSOR DE LA CLASE TRABAJADORA

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

En Palma 0'25 Pesetas al mes
Fuera de la capital. 1'00 » trimestre
Extranjero y Ultramar. 1'25 » »

APARECERÁ LOS SÁBADOS

Redacción y Administración: Sindicato, 120
Número suelto 5 céntimos.

LA CORRESPONDENCIA

para la Redacción deberá dirigirse á nombre de Francisco Roca y para la Administración al de Juan Ferrer.

CANDIDATURA SOCIALISTA

para concejales

SEGUNDO DISTRITO

Francisco Roca Hernández

TERCER DISTRITO

Sebastian Crespí Boscana

Partido Socialista Obrero

AGRUPACION DE PALMA

Con motivo de las próximas elecciones municipales, el Partido Socialista tiene en proyecto celebrar algunos mitins de propaganda electoral en Palma y sus afueras, á los cuales se invitará á la clase obrera y á cuantos simpatizan con nuestras ideas.

O torpes ó embusteros

Apesar de que el Partido Socialista Obrero ha propagado y difundido un día y otro sus principios y finalidades, su organización y su táctica, todavía hay quien, erre que erre, presenta á nuestro Partido como si fuera uno de los tantos en que están divididos los burgueses para conseguir á costa de mil bajezas su pitanza y medro personal.

Acostumbrados los políticos burgueses y sus corifeos, que se afanan para obtener el mendrugo, á no saberse mover ni á dar pie con bola que no oigan la voz de mando de su jefe ó cacique, figúraseles que los socialistas somos iguales.

Porque sucede con harta frecuencia que los que pasan por ser los portavoces de la opinión pública, (para cuyo oficio debería ser indispensable estar medianamente, cuando menos, enterados de

todo aquello que quieran tratar públicamente) no conciben ningún movimiento en nuestro Partido que no obedezca á la voz de los que ellos dicen ser nuestros jefes, cuando no son otra cosa que simples soldados de la revolución é inteligentes propagandistas de la teoría socialista.

No una, mil veces hemos dicho que nuestros jefes son los acuerdos tomados en Congresos ó en Asambleas generales y los Estatutos de nuestro Partido; pero como si nada.

Al día siguiente de haber hecho constar nosotros el error en que incurren los que creen lo contrario, vuelven á las andadas con la misma supina ignorancia, demostrando que, ó no nos entienden ó no quieren entendernos.

Cierto que gran parte de defectos de esta índole que podríamos apuntar, se han ido corrigiendo por una pequeña minoría de hombres que no tienen interés en ser sempiternamente unos majaderos.

Mas queda mucho por hacer todavía. *El Liberal*, por ejemplo, del martes pasado, insertaba un ciempiés en el que se leía que Pablo Iglesias había ido al ministro de Gobernación á manifestarle que el Partido Socialista no tomaba parte en las próximas elecciones municipales y que sería expulsado del Partido todo aquel que hiciera lo contrario.

Sabemos nosotros perfectamente á que obedecen tales infundios y de los medios que se valen actualmente las diferentes fracciones políticas de esta capital que aspiran á tener representación en el Municipio, para propalar especies que sirvan para desorientar la opinión pública. No obstante, por eso mismo la Agrupación Socialista de Palma acordó rectificar á dicho colega demostrándole que los socialistas íbamos á la lucha electoral en virtud de acuerdo tomado en Asamblea general del Partido y que era inexacto que nuestro amigo Iglesias hubiera dicho ni hecho nada de lo que *El Liberal* decía.

Sepa todo el mundo que el Partido Socialista va á la lucha electoral y que no retira ninguno de los dos candidatos proclamados.

El que otra cosa diga ó es un torpe ó un embustero.

Notas sueltas

El representante de los *botifarras* en el Ayuntamiento, para sincerarse de las acusaciones que contra él lanzó el señor Cuschieri, amenazó en plena sesión, con *tirar de la manta* dando á entender con eso que guardaba en el buche argumentos con que anonadar á Cristo Padre.

Cierto que la bravata no pasó de tal; porque cuando el señor Pou le tiró de la lengua para que manifestara lo que quería decir con aquellas palabras, el hombre se escurrió por la tangente y quedamos con un palmo de narices porque no se atrevió lanzar la pelota que había de hacer añicos los cristales de las casas vecinas.

No sabemos si por tener su tejado de vidrio, ó por exceso de delicadeza.

Si bien nos inclinamos á sospechar lo primero.

Los *ilustres* próceres que tan á pechos tomaron la tarea de llevar al Municipio uno que los representara, deben sentirse orgullosos de haber escogido para ello, á la misma puteritud en persona.

Porque lo cierto es que honra á la clase el tal individuo, con el lenguaje que emplea para atacar á sus adversarios.

Como que habla de gargajos y otras porquerías sin que por lo visto se le revuelva el estómago.

Decididamente no podían escoger más digno representante los aristócratas: ¡plástima que no gaste calzoncorto y zapatos con hebillas!

Porque así estaría más en carácter.

**.

Nakens afirma en su periódico que nuestro Partido ha resuelto no coligarse con los republicanos, valiéndose del recurso de hacer la votación por Comités, en lugar de hacerla por individuos afiliados.

Y eso no es ya faltar á la reunión, sino faltar descaradamente á la verdad á sabiendas, porque no es ni siquiera presumible que quien tan rotundamente sostiene una cosa, que implica una estocada al adversario, no se haya tomado la molestia de comprobar antes su certeza.

Y siendo así, no ha logrado otra cosa que hacer patente su mala fe cuando combate á los socialistas.

Cosa por cierto poco envidiable.

También dice que la concesión hecha por el Gobierno, de ser los obreros elegibles para concejales, es el premio con qué este paga á Iglesias el servicio que le ha prestado, logrando que sus súbditos no nos entendieramos con los republicanos.

No es extraño que quien como Nakens, á raíz de la conjunción republicana, pedía con mucha necesidad un dictador, para que si á caso venía les midiera las costillas, crea que todos los demás, hemos descendido á tal extremo de baja.

Y bueno es que sepa, por lo que toca á los socialistas, que ninguno de nosotros tolera que nadie se le suba á las barbas, siendo por de contado imposible que haya quien se preste á sufrir ninguna clase de dictadura, excepto la que emana de la libérrima voluntad de la mayoría de los afiliados á nuestro Partido.

El Motín arremete contra la resolución del Gobierno considerando elegibles para concejales á los obreros, y, puestas ya las manos en la masa, no para hasta dejar confeccionado el buñuelo de aconsejar á los burgueses que protesten, si por acaso llegase á resultar elegido alguno de los que *ni siquiera* podemos ostentar un mal recibo de contribución.

Era lo que nos faltaba ver: que el periódico de Nakens que pretende pasar por *dómine* de la Democracia, combatiera una concesión verdaderamente democrática.

Se conoce que al viejo republicano se le van aflojando los tornillos, no de otra manera se comprende que tiempo atrás pidiera la dictadura para Sumerón, y ahora nos salga con esa otra pata de gallo.

Porque nos viene cuesta arriba atribuirlo sólo á despecho.

Leemos en *La Unión Republicana* que en *Klatan* los soldados del 4.º regimiento de línea se negaron á tomar las armas para asistir á los ejercicios, siendo impotentes los oficiales para obligarlos á que obedecieran.

Canovas en cierta ocasión dijo que los burgueses podían dormir tranquilos, mientras dispusieran del Ejército para que les guardara las espaldas.

Y en vista de la frecuencia con que ya empieza á crujir ese puntal del régimen capitalista, no es aventurado predecir su pronto derrumbamiento y por consiguiente se acerca la hora de que la burguesía se vea obligada á liar el petate, porque los que la sostienen, empiezan á flaquear.

Y ha de ser pronto si quiere salvar el pellejo.

Aun retruenan en nuestros oídos los enérgicos apóstrofes de Lerroux contra la chusma clerical en el mitín de la Plaza de Toros, diciendo que la República haría esto y lo de más allá para atacarla por dó más se resiente ella, que es en la cuestión de los garbanzos y ya sus correligionarios de por acá ponen de su parte todo cuanto pueden para *ayudar* á tan meritoria obra de saneamiento.

En efecto; propone nuestro correligionario Roca al discutirse el presupuesto municipal para el año próximo, que la partida de 3 000 pesetas que en él figura para fiestas religiosas, pase á engrosar la cantidad destinada á la construcción de la escuela modelo y excepto el señor Pomar, los demás concejales de la minoría republicana votan..... en contra de lo propuesto por el concejal socialista.

Pide éste también que se suprima la ración al capellán del Cementerio y en su lugar se dé á un veterinario el cual puede prestar útiles servicios á la salud pública, inspeccionando los alimentos que el vecindario ha de consumir, y los concejales republicanos, salvo don Benito, no encuentran conveniente el cambio.

Nos parece que este par de botones bastan para muestra de que los republicanos van *directamente* á la separación de la Iglesia y el Estado, como nos prometen siempre que quieren arrancar aplausos á las muchedumbres inconsistentes.

Sólo que á lo mejor, cantan la palinodia.

Por el hecho de que la Agrupación socialista madrileña ha acordado no tomar parte en las próximas elecciones municipales, infieren y dan por sentado *los chicos* de la prensa burguesa, que nuestro Partido ha resuelto el retraimiento en toda España.

No, apreciables *bebés*, no; si os tomarais la molestia antes de hablar de cosas que á nosotros se refieren, de estudiar bien la Organización general del Partido Socialista, sabriais que este otorga á las colectividades que lo componen, la facultad de tomar ó no parte en las elecciones provinciales y municipales, según lo consideren oportuno.

Y que por lo tanto pueden muy bien una ó más Agrupaciones retraerse y, las demás ir á la lucha, sin que esto signifique discrepancia.

Por estar previsto de antemano.

Cada vez que un pueblo ó que un individuo desecha una preocupación, es un paso que dá en el camino del progreso.

Partido Socialista Obrero

AGRUPACION DE PALMA

Se convoca á todos los afiliados á Asamblea general que se celebrará mañana Domingo á las ocho en punto de la noche, para tratar importantes asuntos referentes á la lucha electoral.

En el Ayuntamiento

Sesión del día 17

A las seis de la tarde se reunió de nuevo el Ayuntamiento de esta ciudad al objeto de continuar la sesión suspendida el día anterior, para proceder á la aprobación del presupuesto para el año 1904.

No hicimos mención de la sesión del Jueves porque aquella fué borrascosa saliendo otra vez á relucir los trapos viejos y sucios de los señores Montaner y Cuschieri que llegó al extremo de tener que intervenir el señor García y decir al Alcalde que de seguir el asunto tal como seguía los republicanos abandonarían el salón.

El señor Alcalde puso fin á la discusión y lo restante de la sesión revistió poca importancia.

Al dar lectura á la cantidad consignada para la limpieza pública dijo que habiendo hecho el Ayuntamiento una contrata con un individuo ó esta debe cumplirse ó debe rescindirse, todo lo que no sea esto no es decoroso para el Ayuntamiento.

Interviene en este asunto el compañero Roca, poniendo de relieve las infracciones del contratista.

El señor Montaner dió que entendía que en la presente sesión no era ocasión oportuna para discutir la limpieza si es buena ó mala ó si el contratista cumple ó no.

El señor Capet formando voto particular como individuo de la Comisión de Hacienda, presenta un plan de reformas para aumento de salario á los empleados más perjudicados en el sueldo y después de una brillante defensa repleta de irrefutables argumentos se pasó á votación y quedó desechada.

El compañero Roca, al aprobar el presupuesto de gastos para los guardias municipales dijo que era digna de atención por parte de los reunidos la triste situación de dichos guardias municipales que con dos pesetas y unos 14 ó 15 céntimos diarios tenían que estar sujetos 16 horas de servicio y pagarse la ropa de uniforme; hizo resaltar que venían á ganar menos salario que los peones albañiles descontando el coste del vestuario; declaró que no estaba conforme con el exíguo sa-

lario que percibían porque no podían por ningún concepto cubrir las primeras necesidades de la vida y por lo tanto que se discutiera la posibilidad de un aumento.

El señor Castañer intervino en el asunto declarando no estar conforme en aumentar el sueldo a los antedichos guardias.

El señor Canet apoya las manifestaciones hechas por el compañero Roca y propone que se aumente en un real el jornal a los guardias municipales, quedando desestimada la proposición por ocho votos contra cinco.

Al tratar sobre el presupuesto de los empleados de la Plaza de Abastos, el compañero Roca defendió la necesidad de aumentar el sueldo de los dos últimos veterinarios nombrados, invocando las patentes pruebas de buenos servicios prestados por los señores Carbonell y Ventura; esto dijo no significa una censura para los demás, pero es público y notorio el celo desplegado especialmente por el señor Carbonell, sobre la leche quedando demostrado sus trabajos en las muchas deconisaciones hechas no tan sólo de ésta, sino también de muchos animales; por lo tanto añade, sería injusto no se les señalase el mismo sueldo que disfrutaban los demás veterinarios.

El señor Martorell y el señor Castañer no están conformes con el aumento que pide Roca, diciendo que esto equivaldría a aumentar una plaza.

Rectifica el compañero Roca, el cual dice que el servicio de los veterinarios en Palma está muy descuidado y que dada la extensión del radio de acción son pocos cuatro veterinarios; así es que se hacen tantas infracciones por falta de inspectores de veres lo que da por resultado que las clases menesterosas los obreros son los más perjudicados en las adulteraciones por estar obligados a consumir lo más barato.

El señor Pomar y Canet apoyan la proposición del compañero Roca la que fué puesta a votación y quedó desestimada.

El señor Píña propuso que el crédito destinado a la Plaza de Abastos de 5.000 pesetas debía reducirse a 1.000 pesetas y destinar las 4.000 restantes a la reforma de los lavaderos de la Plaza de San Antonio.

El compañero Roca apoya dicha proposición añadiendo que a su entender deben desaparecer por completo los lavaderos del sitio en que hoy están y vender los terrenos y con el producto de ellos y las referidas 4.000 pesetas construir otro nuevo de condiciones modernas en otro sitio cercano que según trabajos ya hechos por el Arquitecto de la casa hay un sitio apropiado en aquellos alrededores.

Se pasó a votación la proposición quedando aprobada.

Al dar lectura para la aprobación del crédito de los empleados del Cemente-

rio, el compañero Roca propuso que se suprimiera la plaza de capellán del mismo, por creérsela de menos necesidad que la de un veterinario; dicho funcionario cobra 1.000 pesetas al año para no hacer nada de utilidad y provecho para el pueblo.

Se pasó a votación y quedó desechada.

Dióse cuenta del crédito consignado a ferias y fiestas.

El compañero Roca pidió que se suprimieran del referido crédito las 3.000 pesetas destinadas para fiestas religiosas y que esta cantidad fuera a engrosar el crédito consignado para la Escuela Modelo, siendo de más utilidad para el pueblo.

Se pasó a votación quedando desestimada por los votos de todos los señores menos el de los concejales Roca y Pomar.

El presupuesto total del año 1904, se puede decir que fué aprobado en totalidad tal como lo presentó la Comisión de Hacienda salvo pequeñas modificaciones y después de algunos acuntes de escasa importancia se levantó la sesión.

Trabajadores: El Partido Socialista Obrero se opone a los procedimientos anarquistas, que consisten en promover movimientos contrarios a los intereses de los obreros. No hagáis caso alguno a los que os predicán, como medio para alcanzar vuestra emancipación, que lleveis á cabo huelgas generales y saqueos. Sólo bien organizados en sociedades de resistencia y escalando Municipios, Diputaciones y Parlamentos, conseguiréis aniquilar á la burguesía y modificar ó destruir el actual régimen.

Rectificación

La Agrupación Socialista de Palma dirigió a *El Liberal* las siguientes líneas con motivo de haber copiado dicho periódico un suelto de otro del Continente en el que se leían algunas inexactitudes y, como comentario al mismo, se decía que esta Agrupación retiraría los dos candidatos socialistas proclamados por el Partido:

Partido Socialista Obrero.—Agrupación de Palma.

Sr. Director de *El Liberal*:

Muy señor nuestro: En el periódico de su dirección fecha del día de hoy, hemos leído un suelto titulado «Los Socialistas» que nos conviene rectificar.

Se engaña todo aquel que crea que el Partido Socialista ha resuelto retraerse en las próximas elecciones municipales, no siendo cierto por consiguiente que ni Pablo Iglesias ni nadie ha podido manifestar semejante cosa al ministro de la Gobernación, lo cual por otra parte aun- que hubiera tomado esta resolución, no

tenía nuestro Partido por qué tomarse la molestia de comunicarlo al Gobierno.

Huelga por lo tanto el comentario con que finaliza el suelto de referencia, respecto de la actitud que supone tomarán los socialistas de Palma, por cuanto nada tenemos que rectificar de los acuerdos tomados.

Dándole anticipadas gracias por la inserción de las presentes líneas, nos reiteramos de V. affmo. y s. s., por la Agrupación Socialista, el Secretario, *Damian Ballester*.—El Presidente, *Miguel Porcel*.

Palma 20 Octubre 1903.

¡Basta de abusos!

Estas ó parecidas palabras deberían hacérsele presente al fabricante de cuerdas don Andrés Riutord, pues pasan ya de castaño oscuro los que viene cometiendo con sus obreros, pues con bastante frecuencia se suceden hechos análogos al que vamos a relatar acaecido el lunes 6 a 12 del actual por el mero hecho de haberse presentado con cinco minutos de retraso le puso negro de recriminaciones, á lo que dicho obrero le contestó que empezaría el jornal á las nueve.

La decorosa contestación que dicho obrero hizo al patrono Riutord, le valió el ser despedido de la fábrica que dicho señor posee, teniendo en cuenta que dicho obrero en compañía de otros, la semana anterior al referido suceso había hecho algunas horas de exceso sin cobrarse nada de extraordinario.

Según informes lo que á este señor le induce á cometer estos disturbios es el haberse dejado arrastrar por algún mal vicio de lo que convendría se apartase y de este modo el que algún día tengamos que denunciar las demasías que con sus trabajadores cometa y pudiera darse el caso también que otra vez sucediendo un caso parecido al expresado le den una bonita lección que bien se la merece.

UN CORDELERO

Huelga de herreros

Sigue en el mismo estado que la anterior semana la huelga que la sociedad «La Metalúrgica», de obreros herreros cerrajeros sostiene.

Los huelguistas muéstranse dispuestos á continuar la lucha hasta ver conquistada la mejora apetecida causa de la huelga entablada entre los compañeros que componen la expresada sociedad y los patronos del ramo de cerrajería.

Dado el entusiasmo que reina entre los obreros, es de suponer que pronto habrán hecho cambiar de rumbo á los tercios patronos cediendo á la justa petición de sus operarios.

Humanidad burguesa

Con motivo de haberse rebajado una hora de la larga jornada de trabajo, establecida en la fábrica de mantas del caserío de la Soledad, propiedad del explotador don Miguel Ribas, los operarios tejedores que por exigencia y conveniencia de dicho señor trabajan á destajo, pensaron en pedir un céntimo de escudo más por manta, realizaron sus propósitos y dirigieron una súplica á todo extremo humillante al señor propietario exponiéndole la miseria de que son víctimas á causa de lo barato que se paga la mano de obra y es una razón que no pudiendo cubrir las primeras necesidades de la vida trabajando doce horas de jornada, más faltos de medios de subsistencia han de tener trabajando hoy once, de modo que al pedir un céntimo más por manta aún no resulta el recompensar la hora menos de trabajo. La petición mencionada fué presentada el sábado 10 del corriente y á los presentes no se les ha dado contestación; sobre esto no haremos por ahora ningún cargo esperando el resultado, pero sí, de lo que hacemos cargos al señor Ribas es por que ha despedido primeramente al que le presentó la petición y más tarde á otro obrero de los solicitantes, el primero fué por que teniendo su esposa enferma (trabajadora también de la casa), pidió al señor Ribas si le quería dar permiso para salir á ver el estado en que se encontraba su esposa, teniendo en cuenta que vive delante de la fábrica, diciéndole este buen señor que era libre de irse toda vez que quedaba desde aquel momento despedido sin más satisfacciones y al otro le siguió igual suerte por haber faltado un cuarto de jornal por ocupaciones interesantes sin querer escuchar razones, aunque fuesen justificadas y lo echó de patitas á la calle.

De lo sucedido se han extrañado mucho los obreros y no es cosa nueva, estas son las armas que esgrimen estos señores feudales, para intimidar á los obreros y verse libres de que sean molestados por sus esclavos operarios en pedirles algunos céntimos más de jornal; seguramente se creían los obreros que se atrevieron hacer esta sencilla y humillante petición que enternecerían el corazón del explotador señor Ribas y se equivocaron: no se dieron cuenta que para enternecer el corazón hay que tenerlo y como estos señores capitalistas no tienen conciencia, ni alma, ni sentimientos humanos, no sienten remordimientos en echar á la calle á los obreros, cuando se trata de mermarles algunos céntimos que pueden acumular más al dios egoísmo del capital.

Sépanlo, pues, los obreros que si en algo quieren mejorar su triste situación, ha de ser por medio de seguir otros derroteros que los hasta hoy seguidos; es

indudable que los obreros que no se preocupan de su situación, no se cuidan de sus intereses y viven diseminados son explotados, esclavos del trabajo y víctimas de la miseria: sólo la Asociación os emancipará de la tiranía de los explotadores sin entrañas.

UN EXPLOTADO

Despotismo

Tratase de un mal compañero, porque así puede llamarsele que está empleado como de encargado en los trabajos de albañilería en las instalaciones que efectúa la fábrica de gas denominada «La Económica» cuyo individuo se llama Jaime Bisquerra.

Este individuo tiene para dichos trabajos tres ó cuatro peones á sus órdenes á los cuales trata del modo como podrán ver en las siguientes líneas.

El domingo 11 de Octubre, tuvieron la precisión de ir á empalmar una cañería al muelle y concluido dicho trabajo les hizo saber á todos que se cambiaba de domicilio y que por lo tanto necesitaba de ellos que por la tarde fueran á su nueva casa para blanquearla á lo que respondieron estos que irían; vino la tarde y uno de éstos algo cansado del trabajo de la mañana se fué á descansar y no acudió á la invitación del Bisquerra por lo que este el lunes siguiente 12, le dijo que ya podía buscar colocación á otra parte pues que de seguir allí lo pasaría mal, á lo que dicho peón que se llama Vicente Gil se presentó al capataz don Antonio Campins para que ajustaran cuentas y marcharse.

Don Antonio le dijo que por su parte no le despedía contándole Gil el motivo que tenía de marcharse y se fué.

Dicho compañero aceptó tal resolución en vista de que ese Bisquerra tiene algunas cabras y todos los días envía un peón ó dos según le conviene á apacentarlas, á ordeñarlas y vender la leche y los demás que quedan tienen luego que trabajar casi por los que faltan y el tiene la labor hecha para él. Este dato lo dejamos para los señores accionistas y encargados de dicha fábrica ellos que hían tan delgado para con los trabajadores; y los trabajadores tomen nota de este sinvergüenza que al que no acata sus órdenes si no lo despide porque no puede, hace lo posible para que se vaya.

Desde Inca

Nos participan desde esta ciudad que hallándose en vías de constituirse en sociedad de resistencia los obreros curtidores, hicieron una petición á sus patronos consistente en 0'25 céntimos de au-

mento en el jornal que venían percibiendo no siéndoles concedida la demanda y acto continuo declaráronse en huelga.

Los obreros de este punto organizados aconsejaronles que una vez declarada la lucha tenían que hacer todos los medios posibles para salir triunfantes en su justísima petición.

Los compañeros declarados en huelga buscaron trabajo de otros oficios antes que humillarse delante de sus soberbios explotadores.

En vista de la actitud que los hasta entonces fieles servidores de dichos señores habían tomado, éstos cambiaron tan radicalmente su modo de pensar que fueron á buscar cada uno sus operarios para que volvieran al trabajo, cediéndoles el referido aumento.

Por nuestra parte felicitamos á dichos compañeros por el buen éxito alcanzado en su justa pretensión.

«La Revista Socialista»

Hemos recibido el número 20 de esta importante revista quincenal correspondiente al día 16 del corriente el cual contiene el siguiente sumario:

Crónica, Emegeele. — El Socialismo en los campos, R. G. Ormaechea — Congresos socialistas, Incipiente. — Sencillas verdades socialistas, P. Lafargue. — Comenterios quirúrgicos á la Ley de Accidentes del Trabajo, Alejandro San Martín. — Socialismo municipal, Max. — Utopía y Veritas (Cuento), Juan Domenech. — El Movimiento Obrero en España; «Galicia». — Heraclio. — Bibliografía. — Grabados.

Se publica en Madrid dos veces al mes.

El precio de suscripción es de 1'50 Ptas. trimestre en provincias.

Oleografía de Pablo Iglesias

La Agrupación Socialista de Alicante ha hecho una notable oleografía de Pablo Iglesias á gran tamaño y tirada á doce colores.

En la Administración de este periódico se halla de venta dicha oleografía al precio de una peseta.

Montepío de la Federación DE SOCIEDADES OBRERAS DE LAS BALEARES

El Comité de esta Sociedad se reúne todos los jueves á las ocho de la noche.

Lo que se hace público para conocimiento de la clase obrera.